

Artistisch genial

Von Daniel Koenen

12. Juni 2019, 12:38





Es war mucksmäuschenstill still als Vivienne das dünne Seil in schwindelerregender Höhe betrat. Gebannt blickten alle Augen in der Turnhalle auf das junge Mädchen. Unterstützt von einer Schulkameradin balancierte sie fehlerfrei die etwa 4 Meter bis zum rettenden Ende. Der fulminante Applaus quittierte ihr Können.

So wie Vivienne profitierten 340 Schulkinder der Gemeinschaftsgrundschule Riphahnstraße von der Zirkus-Projektwoche. Ob Jonglage, Kulissenbau oder witzige Clownsnummern, alle Pänz genossen es, einmal in eine andere Rolle zu schlüpfen.

Ermöglicht wurde diese Woche durch die Aktion Lichtblicke e.V. und durch den Verkauf von Backwaren.

Aktion Lichtblicke e.V. (<https://www.lichtblicke.de>)